

OPINI PUBLIK

Terima Paparan Kesiapan dan LKJ TMMMD Ke-118, Pangdam XIV/Hsn : Kehadiran TNI AD Memberikan Kebahagiaan Kepada Masyarakat

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

Aug 30, 2023 - 20:10



Makassar – Memastikan kesiapan pelaksanaan TMMMD di wilayahnya, Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr. (Han)., menerima paparan kesiapan pelaksanaan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke-118 TA. 2023 di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin, bertempat di Ruang Bina Yudha (RBY) Makodam, Kota Makassar. Rabu

(30/08/2023).



Paparan ini disampaikan oleh para Komandan Kodim (Dandim) / Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMMD ke-118, merupakan program TMMMD terakhir di tahun anggaran 2023 yang dilaksanakan selama tiga kali dalam satu tahun anggaran dan kali ini akan dilaksanakan di empat Kodim secara serentak diantaranya di Kodim 1410/Bantaeng, Kodim 1420/Sidrap, Kodim 1427/Pasangkayu dan Kodim 1416/Muna.

Selain paparan kesiapan TMMMD juga menerima paparan rencana pemenangan Lomba Karya Jurnalistik (LKJ) TMMMD ke-118 di wilayah Kodim masing-masing, dengan tujuan momen ini dapat lebih memasyarakatkan TMMMD melalui publikasi ataupun informasi sehingga apa yang dikerjakan dapat diketahui dan menggugah kembali semangat gotong royong dan kepedulian seluruh komponen bangsa untuk membangun negeri tercinta.

Dalam sambutannya, Meyjen Totok mengatakan bahwa kegiatan TMMMD ini sebagai wujud komitmen bersama Pemda Kabupaten atau Kota dalam upaya percepatan pembangunan guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memantapkan kemanunggalan TNI-Rakyat melalui sasaran secara fisik maupun nonfisik.

Selain itu dalam melaksanakan program TMMMD, Pangdam berpesan agar mempedomani "Slogan 6K DI HATI KITA, terutama " K" Keempat sampai dengan "K" Keenam (Kompak, Kesemestaan dan Kerakyatan)" sebagai landasan dalam bersinergi dan berinteraksi dengan masyarakat dan komponen lainnya.



Lebih lanjut orang nomor satu di Kodam Hasanuddin ini juga mengatakan bahwa "Kita bersama Pemda Kabupaten atau Kota sangat mendukung pelaksanaan program TMMD, sehingga sasaran fisik dan nonfisik harus dikerjakan secara maksimal bukan asal-asalan yang menunjukkan suatu kejenuhan dalam melaksanakan suatu pekerjaan", Ungkapnya.

"Diharapkan kegiatan TMMD ini dapat memantapkan ikatan Kemanunggalan TNI dengan rakyat, sekaligus menjadi kekuatan yang handal dalam menangkal setiap kemungkinan ancaman, baik dari dalam negeri maupun dari luar negeri". Harapnya.



"Dengan adanya Program TMMD, masyarakat dapat merasakan kebahagiaan atas kehadiran TNI AD yang membantu mengatasi kesulitan rakyat, dan sasaran non fisik yang diberikan diharapkan dapat mengedukasi anak-anak sekolah karena masa depan kita adalah mereka", Tambahnya.

Hadir pada kegiatan ini, Kasdam XIV/Hasanuddin, para pejabat utama (PJU) Kodam, para Danrem, Perwira LO dan para unsur Forkopimda terkait dari empat Kabupaten yakni Bantaeng, Sidrap, Pasangkayu dan Kabupaten Muna.